
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Zukunft der städtischen Sporthalle an der Eversbuschstraße 124

Mit Antrag vom 15.05.2015 haben wir gebeten zu prüfen, ob ein Neubau der Sporthalle an 
der Eversbuschstraße statt einer Generalsanierung möglich und sinnvoll sei.

Der Antrag wurde im Rahmen der Schulbauoffensive 2013 – 2030 am 25.02.2016 behan-
delt. Ein konkretes Ergebnis konnte noch nicht berichtet werden, weil noch weitere um-
fangreiche Prüfungen notwendig waren. Ein Ergebnis wurde Ende 2016 in Aussicht ge-
stellt, liegt aber bis dato offiziell nicht vor.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Kann die stark sanierungsbedürftige städtische Sporthalle im hinteren Teil des 
Grundstücks neu gebaut werden?

2. Wie ist der Zeitplan insgesamt?

3. Wie viele Tribünenplätze sind bei einem Neubau der Sporthalle vorgesehen?
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